

On trouve à St-Bruno un médecin et un notaire. Un bateau fait le service chaque jour entre le quai de la Pointe-à-Piché, à cinq milles de St-Bruno, et Haileybury. Un grand nombre de cultivateurs de St-Bruno se rendent chaque semaine à Haileybury pour le marché, et vendent à bon profit le produit de leurs terres.

ST-EUGENE DE GUIGUES

St-Eugène de Guigues à 5 milles à l'est de St-Bruno est un centre qui progresse rapidement. Au mois d'août 1911, M. l'abbé P. Jubinville a été nommé curé de St-Eugène. Cette paroisse a maintenant une population de 224 âmes ; plusieurs colons sont venus s'y établir dernièrement, et il y a place pour un bon nombre d'autres.

ST-ISIDORE DE LAVERLOCHERE

St-Isidore est aussi une paroisse de date récente qui a grandi d'une manière surprenante ; vingt-cinq familles sont venues s'y établir depuis le printemps de 1910. Cette paroisse compte déjà une population de 650 âmes. Le curé de St-Isidore est M. l'abbé Charles Bertin. On y trouve 3 écoles, trois scieries, une fromagerie, un bon magasin. St-Isidore est à 8 milles de St-Bruno, à treize milles de Ville-Marie, une bonne route conduit en quelques heures à ce dernier endroit. M. Z. Gaudet se charge volontiers à Ville-Marie des colons qui désirent visiter St-Isidore : il y a encore dans cette paroisse quelques lots plus ou moins défrichés à vendre.

NOTRE-DAME DU MONT-CARMEL

A 7½ milles de St-Isidore, on trouve la colonie naissante de N.-D. du Mont-Carmel.